

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

5 CÉNTIMOS EN TODA ESPAÑA.

MADRID, VIERNES 1.º DE ABRIL DE 1887

PRECIO DE LOS ANUNCIOS:
en todas las ediciones de LA CORRESPONDENCIA
UNA PESETA LINEA
Se publica exclusivamente en esta administración y en las oficinas de la SOCIEDAD GENERAL DE ANUNCIOS, Gármes, 18, piso 1.º
PRECIO DE LA VENTA POR MAZOR:
UNA PESETA 20 NUMEROS

OFICINA: FACTOR. 5.

PRECIOS DE LA SUSCRICION:
A LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA
con el regalo mensual
DE LA CRÓNICA DE LA MODA Y DE LA MÚSICA
UNA Y MEDIA PESETAS AL MES EN MADRID
Y PROVINCIAS, TRIMESTRE 6 UTR. Y ESTRANJ. 12 TRIL
PUNTO UNICO DE SUSCRICION:
MADRID.—FACTOR, NÚM. 5

POR CESACION DE LA CASA

N. MATEO, ARENAL, 4.
Se liquidan todos los ríos y elegantes artículos de este acreditado establecimiento. Grandes novedades en bisutería, porcelanas y bronceos de arte.

EL PARAISO

CARRERA DE SAN JERÓNIMO, 4.
Equipos para novias, confección esmerada. Medios exclusivos de la casa desde 600 pesetas. Ganastillas completas desde 100 pesetas.

Mantillas blanca legítima.—8, Alcalá, 3.

STRECHECES URETRALES

DILATACION COMODA Y SEGURA.
MAL DE PIEDRA. Cálculos, areolitas, orquitis, gonorrea, incontinencia y retención de orina, fístulas de la uretra, vejiga y matriz. Masas blancas por fístulas que manchan.—EL GRAN THOMPSON, gran especialista Americano, el cual efectúa sin dolor ni oprimir, de todas las enfermedades de las vías urinarias y matriz. Superior a todas las aguas minerales.—Frasco, 6 pes.—Yo por correo mandando su valor en sellos.—Comunicar y prospectos gratis. *Boletín Médico Norte-Americano, Montreal, 28, 1.º Madrid.*

DINER LEARDY, de 7 a 8: 20 cubiertos.

HELADOS DE VIENA. TELEFONO 849.

SERVICIO A DOMICILIO en quesos y ramilletes.

MADAME ANTOINE ET FILS, DENTISTA DE S. M.

Dentaduras completas desde 500 rs.; 100,000 dientes desde 4 pias. Limpiazas, extracciones, empastes y orificaciones, al alcance de todas las fortunas. Infantes, 12, 2.º

AU CARNAVAL DE VENISE

R. MOYA.—GARMEN, 2.
Liquidación. Bisutería mitad de su precio. Corbatas inglesas, formas novedad, 3 por 5 pesetas.

SE REGALA LA MUSICA

de El hijo de las deidades, de Chapi, a los suscritores por un año a El Periódico Musical.—Cádiz. La gran obra. N.º 1.ª. Novedades musicales. Gran surtido de música económica. Planos baratos garantizados, al contado y a plazos. *Johanson y Ortolan*, de preciosas composiciones de Lagrange, para piano.—P. Martín, Correo, 4.

JUBILEE BOUQUET

1887. Perfume de última novedad para el pañuelo, preparado por la acreditada fábrica de Atkinson de Londres. Perfumaria inglesa. Carrera de San Jerónimo, 3. Frascos de 2 y 3 y 5 pesetas. Se remiten pedidos a provincias.

PARA REGALOS CAPRICHOSOS

a las señoras, confitería The Criterion, Garmes 27 y 29.

MME. BUREAU BIGOT

12 rue de la Paix a Paris.
A l'honneur d'informer les dames de Madrid de son arrivée (pour quelques jours seulement), Hotel de la Paix avec un grand choix de corset d'une forme nouvelle et élégante.

VENTA CABALLO

BAYO, 6 años, 3 dedos, de Amorra. Barato. Turco 12

EDICION DE LA MANANA

PRIMERA DE HOY 1.º DE ABRIL
A LA UNA DE LA MADRUGADA
El día de ayer en Madrid ha sido verdaderamente primaveral.
El termómetro del Sr. Graselli señalaba: 8 grados sobre cero a las siete de la mañana; 19 a las doce del día, y 20 a las tres de la tarde.
El barómetro indica tiempo variable.

La Agencia Fabra nos transmitió ayer los siguientes TELEGRAMAS:

Cornaba, 31.
Esta mañana ha llegado sin novedad a este puerto, procedente de la Habana el vapor correo de la Compañía Trasatlántica Veracruzana.

Ginebra, 30.
El día 13 de mayo será sometido al pueblo suizo el proyecto de ley relativo al monopolio del alcohol.

Berlin, 30.
Según su costumbre, el emperador Guillermo se ha asomado hoy a la ventana al pasar la guardia de palacio. Las numerosas personas que lo han visto han podido convencerse de la certeza de los partes oficiales que anuncian el restablecimiento de su salud.

Londres, 31.
Todos los periódicos de Londres publican esta mañana el despacho que anoche a las diez recibió esta Agencia dando cuenta del nuevo atentado contra el czar en Gatchina. No se tienen todavía pormenores.

La embajada rusa en Londres no tenía esta mañana confirmación alguna del hecho; pero es oportuno recordar que la noticia del atentado anterior no fue comunicada oficialmente por el gobierno ruso, sino hasta tres días después, y que los embajadores en Londres y París negaron su exactitud cuando la publicó el Standard.

Londres, 31.
El Daily News, después de dar cuenta del atentado contra el czar, dice que la familia imperial, que como es sabido, se encuentra en el palacio de Gatchina, debe regresar esta tarde a San Petersburgo para asistir a un gran concierto militar.

Se hallan vacantes actualmente, y se proveerán por concurso, los registros de la propiedad de Brihueca, de tercera clase, del distrito de la Audiencia de Burgos; de Aranda, de id. id.; Orotava, de id. idem, en la de las Palmas; de Castuera, de id. id.; Cáceres; Cáceres, de id. id.; y Pego, de id. id.; Valencia.

Grande es el número de forasteros que, atraídos sin duda por la solemnidad y celebridad de las próximas fiestas, están llegando diariamente a Sevilla, hallándose en fondas y hoteles completamente llenos y habiendo muchas peticiones de personas cuya llegada se espera.

El día 23 por la tarde fué descubierto un robo de bastante consideración en la casa que habitan en Cartagena los señores condes de San Julian, que actualmente se encuentran ausentes de la población, no habiendo en dicha morada persona alguna.

Inmediatamente que se tuvo conocimiento del hecho se personó en la casa citada el señor fiscal de la Audiencia, el cual llamó al señor juez de instrucción, dando principio a las oportunas diligencias.

Las puertas de las habitaciones y muchos muebles se encontraban destrozados, calculándose que el robo ha sido de mucha importancia.

Hemos sabido con satisfacción que el hijo del señor conde de las Almenas, que ha estado enfermo de cuidado, ha entrado en una franca mejoría y esperamos su pronto y total restablecimiento.

En el teatro Español terminaron ayer las representaciones hasta el sábado 9 del mes próximo en que se verificará el estreno de un drama en tres actos, original de un eminente autor dramático.

Se espera que su representación sea un acontecimiento. La referida producción no tiene aun título definitivo.

El Sr. D. Manuel Calvo, el patriota a quien tantos servicios debe España, acaba de esperimentar en la Habana la pérdida de su virtuosa esposa, doña María del Rosario Caballero.

La señora de Martínez Campos, la duquesa de Tetuan, la condesa de Reparaz, marquesa de Vallejo, las señoras de Bayo y de Monsalve, han puesto fin a sus recepciones, habiendo abandonado la corte por cierto tiempo las dos últimas.

Han llegado a Lisboa las cuadrillas de El Gallo, Punteret y Centeño.

El lunes estarán en Madrid la mayor parte de los diestros, pues otros irán a Sevilla desde Almorechón.

El Liberal supone que hubo anteaer algún misterio en la presencia del general Martínez Campos en el Congreso.

Absolutamente ninguno. El general Martínez Campos ya muchas tardes al Congreso, y si anteaer se lo vio más fue porque sostuvo un largo diálogo con el Sr. Castelar, hablando de cosas ajenas a las cuestiones de actas y a todo lo que es política.

Anteaer se verificó en el restaurant de Fornos el banquete, en que la Academia Médico-Quirúrgica obsequió al distinguido patólogo de Barcelona Sr. Robert.

En el pleno de anteaer despacho el Consejo de Estado el celebre expediente del antiguo Asocio de la Universidad y tierra de Avila, proponiendo que se reorganice ajustándose a las cláusulas de la patrivia fundación.

Ayer de madrugada se declaró un violento incendio en el almacén de Maderas de la casa num. 67 de la calle de Don Martín.

El fuego se desarrolló con rapidez. En los primeros momentos acudieron algunos vecinos, entre los cuales figuraban varios dependientes del industrial señor Orias.

Sucesivamente fueron llegando al lugar del suceso, además de parejas de orden público y guardia civil y autoridades subalternas, los señores gobernador civil, alcalde interino, Sr. Arredondo, tenientes de alcalde Sr. Plazaola (que lo es del distrito) y Jimenez Delgado, y el teniente visitador de policía urbana, Sr. Rodríguez.

El espanto que se apoderó de los habitantes de las inmediatas casas fue tan grande que muchos de ellos se lanzaron a la calle, sacando sus respectivos mobiliarios y ropas.

A consecuencia del susto sufrido hubo algunos accidentes; entre los cuales hay que lamentar el que sufrió un hijo del dueño de La Funeraria que estaba en su casa-almacén, colindante con el edificio incendiado.

La extensión del solar donde se desarrolló el incendio alcanza 12000 pies.

El cuerpo facultativo de la casa de socorro del distrito cumplió perfectamente con su deber, distinguiéndose entre todos los médicos allí congregados, el de aquella demarcación, Sr. Nistrol.

Hasta las seis de la mañana de ayer no quedó extinguido el incendio.

El jefe de los bomberos, Sr. Trillo, luchó con el inconveniente de la escasez de agua, y a esta causa fué debido el que el fuego durase tantas horas.

Las pérdidas materiales sufridas son de gran consideración.

La autoridad judicial de guardia recibió declaración ayer a varios vecinos de las inmediaciones, con objeto de formar el oportuno sumario.

Han fallecido:

En Bejar doña Josefa Madrid, madre de nuestro querido amigo D. Eusebio Martínez, secretario del comité liberal-dinástico del distrito de la Audiencia.

En Oviedo D. Tomas de la Vallina, antiguo profesor de enseñanza primaria.

En Jerez el doctor D. Claudio Garcia Santaella.

Ha llegado a Madrid, para predicar en la real capilla el sermón de la solemnidad del Viernes de Dolores, el canónigo de la catedral de Málaga, D. Juan Nepomuceno Zegri y Moreno, fundador de las hermanas de caridad españolas de Nuestra Señora de las Mercedes, que tan caritativos como heroicos servicios prestaron en los terremotos de Andalucía y en la epidemia del colera.

Ayer se reunieron en Consejo los ministros de la Corona bajo la presidencia de S. M. la reina.

El jefe del gabinete recopiló a grandes rasgos lo mas saliente de la política internacional, haciendo sobre ella un juicio crítico y analítico, y enteró a la augusta soberana de los asuntos de gobierno dignos de llamar la atención del curso de los debates parlamentarios; de las vacaciones de Semana Santa; del viaje del ministro de Gracia y Justicia a Barcelona; de la cuestión de orden público, y de cuanto en la actualidad tiene interes palpitante.

Parece que de hoy a mañana se firmará el decreto concediendo al general Castillo el título de conde de Bilbao, gracia que ha de preceder a su nombramiento de jefe superior de alabarderos.

Después se reunieron los consejeros de la corona en la secretaria de Estado con el fin de despachar el expediente de reformas urbanas de Barcelona.

Los ministros han aprobado las conclusiones propuestas por el Consejo de Estado sobre dichas reformas, y en su consecuencia principiarán pronto las obras en las barriadas señaladas en los planos con las letras A. B. C.

Asimismo se ha aprobado el plano de las obras que han de efectuarse en el plazo de seis meses para la evacuación de las inmundicias de Barcelona.

Dr. C. L. Cadwllader, american dentist, Barquillo, 12, antes con Dr. Warren.

Algunos autores de dramas estrenados este año, estimando que de presentar los suyos, a que puedan optar al premio que se ha encargado de entregar una docta corporación, a la mejor obra dramática que se haya estrenado, piensan renunciar a ello, por entender que la adjudicación debía hacerse por pliego cerrado y no en la forma que se indica, pues de presentarse pudiera creerse que por su solo nombre aspiraban a merecerlo.

Noticias de espectáculos:

El popular tenor cómico, D. Juan Orejas, tan conocido del publico madrileño, ha tomado en arriendo el teatro Colon, de Buenos Aires, contratando al efecto una compañía de zarzuela, de la que forman parte las señoras Franco (doña Matilde), Cabrero, Millanos, Arco, Castillo y Sabater y los Srs. Barrera, Artos, Orejon, Carmona, Baquellis, Pastor y Rosso.

El repertorio se compone de 66 obras de las más aplaudidas, entre ellas *La gran via y Cañal*.

El día 30 ha firmado el Sr. Mario el contrato de arriendo con el propietario del teatro Español de Barcelona, D. José Cabanellas, para una serie de 60 funciones.

Dentro de breves días se representará en Valladolid el aplaudido drama *Trata de blancos*, del eminente autor D. Leopoldo Cano.

Hoy viernes se efectuarán en el teatro Lara una función extraordinaria y fuera de abono a beneficio de D. Julian Romea D'Elpis, en la que leerá un *radio* de D. Vital Aza.

El sábado próximo tendrá lugar en el teatro de Variedades el beneficio del aplaudido tenor cómico Sr. Castro, estrenándose un jugueto lirico en un acto *Un tenero de guerra*, de un aplaudido autor y dos reputados compositores.

Las obras que además se pondrán en escena son el aplaudido panorama *Madrid en el ano dos mil y El barbero de Sevilla*, no representada aun en esta temporada.

El domingo por la tarde se harán *Las campanas de Gormon*.

A las seis de la mañana de ayer ha llegado a Santander el vapor correo francés, procedente de la Habana, llevando a su bordo a los señores diputados de aquella isla Montoro, Castro y Figueroa.

Todos los días vacuna de las terneras: Dr. Balaguer, de 2 a 4, a 8 pias. Hileras, 8, bajo, y de 11 a 14 hrs. Duque de Alba 11.

A Porrás, dentista especialista en dentaduras postizas. Arenal, 22 duplicado.

Mr. Gaytte ha trasladado sus clases de francés. Montera, 3, 2.º

Ampliando el telegrama de la Agencia, que asegura que se han dado casos de colera en Euda-Pesth, diremos nosotros, apoyados en los telegramas particulares de un diario extranjero, que el profesor Schentbauer ha hallado, por desgracia, en varios enfermos, los síntomas del colera-morbo asiático; pero para tranquilidad del publico, hay que añadir que se han tomado en seguida las más energicas precauciones.

La compañía telegráfica del Africa occidental ha recibido telegramas comunicando que Tippu Tib ha encontrado a mis

BIBLIOTECA DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

EL CUCO.

(1) De tus yeux fendeis en amando
Faiit un rayon noir, Fernand,
Capable d'affoiller les dieux,
Et par leur doux don'trevante
Malicieuse et penetrante
Ils sont adorables, tes yeux.
—Estos versos!—dijo Leonard.
—Tambien los habreis olvidado habiendo
el hecho.
Y en seguida continuó:
(2) Et par ta sombre chevelure,
Ta peau mate et ta fiere allure,
Ton visage au divin contour
Tu sembles venir de l'Asie
Des pays on de posses
Y'impregna les vierges du Kour.
—Dios mio!—esclamó Leonard.
—Soy Fernand—dijo Mad. Roger.
—¿Oy?
Y el doctor, tan dulce de ordinario, lanzó
una terrible mirada sobre la condesa.
—Si, yo, yo, que os he reconocido esta
mañana, y que no he querido abandonar la Fran-
ciana, y que no he querido abandonar la Fran-
ciana sin venir a justificarme.
—Mi liaga está cicatrizada, no la vengais a
abrir de nuevo para mentir, señora.
—En nombre de nuestros pasados amores,
Leonard, escuchadme: Dios me es testigo que
cuando os juraba que seria vuestra esposa era
sincera; pero al día siguiente de aquel en
que fuisteis a ver a mi padre para confesarle
nuestro amor, me dijo que su fortuna estaba
amenazada, pero que uno de sus clientes que
se hallaba en Francia hacia algunos meses, le
habia prometido ayudarle a condicion de ob-
tener mi mano.
—Si tu refuses, Fernand—me dijo mi pa-
dre—es para mi la honrra y no podre so-
brevivir!
—¿Podia yo titubear? ¿Os salvara, padre mio,
le dije; pero dejadme que explique mi conduc-
ta a Mr. Daumant. Imposible, respondió, na-
die sospecha el estado de mis negocios; la me-
nor indiscrecion pudiera perderme, Obedeci,
e es mi crimen, y lo he expiado con diez años
de disgustos y aun de brutalidades.
—Solamente habia encontrado dos amigos que
me consolasen, y guardaba para ellos solos el
secreto de mi triste existencia; el conde de
Roger y su mujer; esta murió seis meses des-
pués que mi marido, y el mismo año llegué a
ser condesa de Roger.
—¿Amabais al conde?
—A nadie he amado más que a vos, Leonard,
y es por lo que, habiendome reconocido esta
mañana, no he podido resistir el deseo de ve-
nir esta noche para deciroslo y justificarme.
—¡Ah! Fernand, os lo agradezco, porque ya
no tendré sobre mi corazón el terrible pen-
samiento de haber sido engañado por una cria-
tura sin alma.

—Luego—continuo Leonard, con lagrimas
en los ojos, levantando los brazos hacia su
reloj—conocéis ese cuco, ¿no es cierto? Estaba
en el cuarto en que me prometisteis ser mi
mujer, y lo compré cuando se vendió el viejo
mobiliario de nuestro padre, y desde entonces
nadie, sino yo, lo ha tocado. Pues bien, quiero
que señale desde este momento la misma hora
en que habeis venido a quitarme el más cruel
de mis recuerdos: mi sentimiento contra
vos, mi querida y bien amada Fernand.
Y yendo al reloj detuvo la péndula.
—Este cuco no andará más,—dijo.
Luego, volviéndose a la condesa:
—¿Vais a cenar conmigo?—dijo Leonard.
—Nunca cenó, y es menester que me marche.
—Os lo suplico, mi querida Fernand.
—Si esto puede agrardaros, con mucho gusto.
—¿Podré abrazaros por esta buena palabra?
—De todo corazón.
—Es nuestra juventud, que sube a nuestros
labios,—dijo Leonard.
E inclinándose cogió la cabeza de la condesa
entre sus manos, y dominado por una emoción
de las más dulces, la dio dos besos, que ella
le devolvió, no menos tiernos que los suyos.
En este momento algo se desprendió del
velo negro que envolvía la cabeza de la con-
desa.
Era un alfiler grande de oro, el que Barjas
afirmó serle la corbata de Sabino.
Razon tenía Pablo Rose al decir que era un
alfiler de mujer.
Sabino se ha casado con Balbina.
Moreau no le tiene ya rencor; prente va a
ser abuelo, y no teme repetir a Catalina lo di-
choso que le hace de antemano perspectiva
tan encantadora.
Sidine y Pablo Rose debieron ser los pa-
drinos de Sabino; pero Mr. de Jourdain les su-
suplico que le concedieran este honor.
—Será el mejor medio de reconocer públi-
camente lo mucho que estimo a quien yo acu-
saba sin razon—alegó con justicia.
Rose se sacrificó inmediatamente en interes
de la reputación de su amigo.
Pablo y Sabino siguen intimamente unidos.
Embellecida aun más por el amor, Balbina
está radiante y adorable.
Gracias a ella, Pericat, que se doctoró bri-
llantemente tres meses después de su matri-
monio, ha conseguido hallar el paraíso en la
tierra.
El fiel Joaquin está más que nunca consa-
grado a su amo y a su mujer.
La casa de Leonard es el eden de la pareja
más encantadora que puede imaginarse: todas
las horas pasan allí dulces y tranquilas.
Pero como lo habia ordenado Leonard en su
testamento, parado a las doce, hora de su
muerte, el cuco no volverá a andar.

—Este jóven es inocente,—el padre de Bal-
bina ya no se alteraba.
No pensaba sino en su hija, a quien iba a
ver cada dos días, y cuyo estado seguia esta-
cionario, pues siempre que entraba en el pe-
queño chalet, la encontraba inmóvil, risueña,
pero sin pronunciar una sola palabra y pare-
ciendo no reconocerlo.
—¡Pobre criatura!—esclamaba Moreau.—
¡Ah! si se curase, me la llevaria en seguida
tan lejos de aqui, que bien pronto perderia
hasta el triste recuerdo del golpe que la ha
herido.
Doce días después de haber recibido su des-
pacho, la condesa Roger llegaba a casa de
Mr. de Senneval, que la recibió inmediata-
mente.
Su entrevista fué corta, y al acompañarla
el presidente al coche que la habia llevado al
Palacio de Justicia, le dijo:
—Voy a mandar llamar inmediatamente al
señor procurador, señor, y creo poderos pro-
meter que muy pronto podreis marcharos de
nuevo.
Efectivamente, a los ocho días después de
la Audiencia ofrecía el mismo aspecto que
el que ya hemos descrito, con la sola dife-
rencia de que la multitud era mucho más
numerosa.
Se esperaban incidentes imprevistos.
La Audiencia no ofreció, sin embargo, nada
de particular hasta el momento en que a la
invitación del presidente, la condesa de Roger
se adelantó hasta el estrado.
Después de las formalidades de costumbre,
principio su interrogatorio.
—Estabais en casa del doctor Leonard a las
diez de la noche del día 19 de agosto último?
—Sí, señor presidente, llegué allí a las once,
y media y no salí hasta las once, para to-
mar mi carruaje que me llevó a Chantilly,
donde tome el espresso de Paris, y es por lo
que os he telegrafado que estaba segura de la
inocencia de Mr. Pericat.
—¿Que pasó mientras estuvisteis en casa de
Leonard?
—Me invité a cenar, pero no tomé más que
un gajo de uva y bebí algunas gotas de su me-
jor vino, del cual se empeñó en ir a buscar
una botella a la cueva.
—Leonard os dejó sola un momento para ir
a hablar con alguien?
—Sí, señor, cuando su hijo adoptivo, el se-
ñor Sabino Pericat, entró en la casa, le llamó
para entregarle los cien mil francos que yo le
habia dado para los pobres, o perfectamente
lo que le dije y no me queda la menor duda
sobre el particular.
Por eso, habiendo leído en un periódico que
se acusaba a M. Pericat de haber robado y da-
do muerte a su padre a las diez de la noche
del día 19 de agosto, he telegrafado que era
incente y que venia a probarlo.
Aun cuando se habian cometido algunas in-
discreciones y que generalmente se creia que
el asunto iba a cambiar de aspecto, el efecto
producido por la declaración de la condesa de
Roger no fué menos enorme.
Todos los ojos se miraron en Sabino, espe-
rando la mas viva simpatía.

—Debo hacer al acusado la justicia,—repuso
el presidente—de que ha vuelto a constituirse
prisionero, antes de que el despacho del testi-
go llegase a mi poder.
Esta declaración ensalzó mas aun a Pericat
a los ojos de todos, pero en particular de las
mujeres, entre las que habia algunas que lo
consideraban desde aquel instante como un he-
roce, héroe excepcional, porque modesto con-
servaba una discreta dignidad que le debía
ser muy apreciada aun entre los más escri-
pulosos.
El ultimo incidente debía convertir en un
verdadero triunfo los grandes resultados ya
obtenidos.
—Tened la bondad de sentaros, señora con-
desa—dijo M. de Senneval.
Y añadió:
—Que comparezca la señorita Balbina Mo-
reau.
A esta orden el doctor de Plailly que se en-
contraba en la sala se levantó e iba a tomar la
palabra cuando Joaquin que se puso a su
lado esperando este momento por indicación
de Pablo Rose dijo al padre de Balbina:
—Deteneos, caballero, y sed dichoso!—vues-
tra hija se ha curado y M. Sabino es quien le
ha devuelto la razon.
Moreau no respondió por impedirse la
emoción, y todas sus fuerzas se reconcentra-
ron en la mirada que fijó en la escalera por
donde su hija debía aparecer.
Abrióse la puerta, y Balbina, radiante de
juventud, con los ojos animados por esa lla-
mada divina que se llama la esperanza, hizo su
entrada en medio de un murmullo de los más
lisonjeros, que el presidente no se atrevió a
reprimir, porque habia esperimentado como
los demás concurrentes, la influencia encan-
tadora de la adorable jóven, que acompañada
de Derbais y La-halette hasta el pie de la es-
calera, donde se separaron de ella, se adelan-
tó al estrado, dirigiendo a Sabino una mirada
afectuosas y animada.
Después de haber prestado juramento como
los demás testigos.
—El acusado pretende, señorita, que el 19
de agosto último, a las diez de la noche, se
encontraba al pie de vuestra ventana.
—Es la verdad, señor.
—Y que a media noche—añadió M. de Sen-
neval—penetró en el jardin de vuestro pa-
dre.
—Yo habia dejado a propósito la puerta
abierta.
—Y que allí permaneció hablando con Vd
hasta el amanecer.
—Nada más exacto, M. de Pericat es mi pro-
metido esposo—añadió Balbina—y la acusa-
ción que recayó sobre el me pareció tan
odiosa, que perdí la razon, que él me ha de-
vuelto a fuerza de cuidados y cariño, porque
no se escapó sino para tratar de conseguir mi
curación, ¡Ah! ¡no es un asesino; yo lo juro!
—Jourdain se levantó en medio de la fuerte
emoción que produjo la declaración termina-
te y clara de Balbina.
—Abandonó la acusación—dijo.—Vamos a
buscar al hombre que Chantard vio ocultando
en la pradera las alhajas de Leonard.

FIN DE LA NOVELA.

standley en Banana, y que le acompaña hasta el río Congo. Tippu Tib, a quien se le ha nombrado gobernador general de Stanley Falls (cataratas de Stanley.)

La guardia civil ha sido desgraciado. Continúa en la prisión en Nava (Oviedo) a Francisco Ordóñez, que con un cuchillo ha dado muerte a una mujer y ha herido a tres otros y a dos hombres.

Anteayer celebró sesión la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas, presida por el señor marqués de Barzanilana. Aprobadas las actas de las sesiones ordinaria y extraordinaria pública, por la recepción del señor marqués de Pidal, se acordó que la recepción de D. Alejandro Pidal se verificase con las formalidades debidas el próximo domingo 7 de abril, a las dos y media de la tarde.

Bajo la presidencia del señor duque de la Victoria celebró anteayer su junta general de sesiones la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales. Después del despacho ordinario, la Academia se enteró con sentimiento de haber fallecido, después de penosa enfermedad, el individuo numerario Sr. D. Manuel Ríos y Podrós, acordándose después, en cumplimiento de sus estatutos, que la sección a que aquél pertenecía proceda a designar candidato que haya de reemplazarle.

Asimismo se votó, por mayoría, a D. Manuel Saenz Díez para ocupar la plaza de contador de la Academia, que desempeñaba dicho señor Ríos hacía ya más de treinta años. Aprobáronse después varios informes relativos a tasación de honorarios a peritos químicos por análisis judiciales, y otros sobre algunas de las Memorias presentadas al concurso extraordinario a premios en 1886.

Y después de dar cuenta de los donativos de obras y folletos y periódicos extranjeros recibidos, se levantó la sesión.

La Agencia Telégrafos nos transmitió ayer los siguientes TELEGRAMAS:

París, 31. Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 63-40. Después, 48-28, 65-71.

Londres, 31. Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 67-78.

Vienna, 31. Según noticias de San Petersburgo, aquel gobierno se opone resueltamente a todo proyecto que tienda a la revisión del tratado de Berlín sobre la cuestión de Oriente. El gabinete ruso no renuncia a intervenir en Bulgaria cuando crea el momento oportuno. Por de pronto se limitará a mantener su actitud expectante.

Berlín, 31. Se reanuda la agitación nihilista en Rusia. A pesar del rigor desplegado por el gobierno y de la vigilancia de la policía, aquella tenebrosa asociación sigue dando señales de vida.

Ciencinlan con profusión impresos clandestinos, y raro es el día en que no aparezcan en las esquinas de San Petersburgo pasquines sediciosos.

También aquí se recibió anoche un despacho en palabras convenientes para escapar a la suspicacia de la censura telegráfica rusa, dando cuenta del nuevo atentado contra el czar; pero no puede haber más detalles por no permitirlo el medio a que tienen que apelar los corresponsales a fin que circulen sus telegramas. La embajada rusa en Berlín nada ha comunicado todavía sobre el particular.

Bucharest, 31. Las negociaciones entre Rumania y Austria para la celebración de un tratado de comercio tropiezan con tales dificultades, que se duda puedan obtener un pronto resultado.

Los reyes de Rumania regresarán el viernes próximo a esta capital, procedentes de Berlín y Viena.

Paris, 31. Según noticias recibidas por el periódico Paris, el Emperador de España ha iniciado algunas negociaciones preliminares para tomar el arriendo de los tabacos. Añaden que otro grupo importante disputará al Banco este negocio y que el ministro de Hacienda optará por la proposición más ventajosa a los intereses del Tesoro y que ofrece mayores garantías de éxito.

Paris, 31. La victoria obtenida ayer por el gobierno en la Cámara de Diputados, ha influido en los fondos franceses. El 3 por 100 que cerró en la Bolsa anterior a 80-72, ha abierto hoy a 80-92.

El exterior español ha tenido pequeñas fluctuaciones, haciéndose a 65-31 a la una y media en la cotización de las primas.

Paris, 31. Los periódicos republicanos moderados se felicitan del resultado de la votación de ayer. Dicen que dicho resultado prueba que existe en la Cámara una verdadera mayoría y que, por lo tanto, el ministerio puede gobernar desembarazadamente. En cambio, los radicales dirigen violentas censuras a los oportunistas y a los que renegando de sus antecedentes y compromisos, hacen causa común con ellos.

El incidente ocurrido en los pasillos de la Cámara entre los diputados Douville-Maillefeu y Sarrileroy, ha sido sometido a los tribunales, en vista de la opinión manifestada por las personas que intervinieron en el asunto. Londres, 31. Una hotella que contenía una materia explosiva, fué remitida al ministro del Interior de Inglaterra.

Por fortuna, se pudo evitar una desgracia, pues infundidos sospechas dicho objeto, fué sometido con el mayor cuidado a un reconocimiento. La Sociedad Española de Higiene, celebrará la segunda de las conferencias que dedica a las señoras, el sábado 2 de abril, a las ocho y media de la noche, en su local, Montera, 23, bajo.

Dicha conferencia estará a cargo del socio fundador doctor Francos Rodríguez, versando sobre el siguiente tema: «La mujer y los enfermos».

Disposiciones del ministerio de Fomento. Nombrando oficial tercero de la secretaría general de la Universidad Central a D. Guzman Martínez.

—Idem, consiliario tercero de la Academia de Bellas Artes de Barcelona a don Juan Codina.

—Trasladando a la provincia de Huesca, al inspector de primera enseñanza de Vizcaya.

—Nombrando inspector de primera enseñanza de Vizcaya a D. Joaquín Nuñez Loscos.

—Idem, segundo maestro de la normal de la Coruña a D. Luis Pérez.

—Disponiendo que la junta del puerto de Málaga, remita en brevisimo plazo el proyecto de las obras que faltan ejecutar a fin de poder substarla y empezar su ejecución en el año actual.

—Aprobando el proyecto de obras de restauración de la iglesia de San Pedro el Viejo de Huesca.

Se encuentra gravemente enfermo en Zamora, el oficial mayor de aquella Diputación D. Francisco Rodríguez Corrales, hermano de D. Andrés, contador de la Diputación de Madrid.

El hijo del duque de la Funeraria, que como decimos en otro lugar, sufrió un accidente con motivo del incendio ocurrido en la calle de Don Martín, continuaba ayer tarde muy mejorado de su indisposición.

La fragata crucero Castilla ha salido de Mahón para Cadiz, donde limpiará sus fondos.

La Girona se encuentra en Alcedia haciendo ejercicio de tiro al blanco.

La Numancia continuará por ahora en Mahón.

El crucero Infanta Isabel saldrá el día 2 para el Río de la Plata.

El vapor Ferrolano irá a Ferrol a limpiar sus fondos.

Es cierto que el patron moro del pailebot Isabelita ha muerto a manos de los que servían a sus órdenes en la factoría de Río de Oro.

Dicho pailebot es mercante y respondía a las transacciones de la compañía.

El capitán general del departamento de Cadiz no ha comunicado noticia alguna al ministro de Marina relativamente al pailebot del vapor que conduce el correo de Canarias.

Haciéndose cargo nuestro colega La Marina de las declaraciones de algunos periódicos, que le dan por divorciado en absoluto de la inspiración del dignísimo general del Sr. Beranger, publica hoy un artículo fijando su situación y expresando sus deseos de ser eco de todos los marinos españoles; a quienes ofrece sus columnas, desde el elevado almirante al modesto cabo de mar.

Noticias del ministerio de la Guerra: Ha sido autorizado el brigadier D. Juan Zabala para fijar su residencia en esta corte, en su situación de cuartel.

—Ha sido nombrado ayudante de campo del director general de Artillería, el capitán de caballería D. Ricardo Moltó.

—Ha sido nombrado comandante de ingenieros de la plaza de la Coruña, el coronel del cuerpo D. Joaquín Barraquer.

El ministro de la Guerra, Sr. Cassola, acaba de dictar una resolución tan justa como digna de todo elogio. Ha concedido el empleo de médico mayor personal al primero de la armada D. Eugenio Valdés, por los importantes servicios que en Filipinas ha prestado a fuerzas del ejército, y teniendo en consideración el heroico acto que llevó a cabo en el naufragio del Gravina, salvando a la tripulación del mismo.

Ayer se ha visto ante la sala primera de lo civil de la Audiencia de esta corte, como anteaer anunciamos, el recurso de alzada interpuesto contra un acuerdo de la Diputación provincial, por el que se declararon excluidos de las listas electorales 368 electores dependientes del Ayuntamiento.

Ha defendido a los electores excluidos, sosteniendo la revocación del acuerdo, el abogado Sr. Gonzalez (D. Alfonso). Igual pretensión ha mantenido el teniente fiscal Sr. Cabareda.

La comisión olivarrera ha conferenciado ayer con el señor ministro de Hacienda, quedando muy complacida de las manifestaciones que la oido al jefe de dicho departamento, las cuales hacen esperar que se llegue a algo práctico en favor de la riqueza agrícola.

El programa que ha de servir para el examen de ingreso en el nuevo cuerpo administrativo de ferro-carriles, está terminado ya.

No ha habido tardanza en su publicación, como dicen algunos periódicos. Con fecha 27 lo firmó la Dirección General para que se publicara en la Gaceta, y en dicho diario oficial aparecerá de un día a otro.

El ministro de la Guerra puso ayer después del consejo, a la firma de S. M. la reina regente, un decreto reorganizando la Subdirección de la remonta del arma de caballería, a consecuencia del cual se une a aquella dependencia la de la eria caballar, tomando la primera ambas denominaciones.

La nueva Subdirección será en lo sucesivo desempeñada por un mariscal de campo, por lo que también el ministro de la Guerra puso a la firma de S. M. la reina regente, disponiendo del cargo de subdirector de la remonta de caballería, y nombrando subdirector de la nueva remonta de caballería y eria caballar, al mariscal de campo don Manuel Sanchez Mira.

po, por lo que también el ministro de la Guerra puso a la firma de S. M. la reina regente, disponiendo del cargo de subdirector de la remonta de caballería, y nombrando subdirector de la nueva remonta de caballería y eria caballar, al mariscal de campo don Manuel Sanchez Mira.

Ayer se reunió en pleno el Consejo superior de Agricultura, Industria y Comercio, en su salón de sesiones del ministerio de Fomento, bajo la presidencia del señor duque de Veragua.

Abierta la sesión a las tres de la tarde, fué aprobada el acta de la anterior, así como también dos luminosos dictámenes ya aprobados por la sección primera, emitidos en recursos de alzada sobre colonias agrícolas, por los señores Graells y Anton Ramirez.

Después se reanuda la discusión pendiente del informe para proponer las reformas conducentes a mejorar las condiciones de la industria pecuaria en España.

El Sr. Lora rebatió las opiniones sentadas por la ponencia, acentuando los argumentos que espuso en la sesión anterior, con profusión de datos que revelan un detenido y concienzudo estudio de todos los problemas relacionados con la ganadería; y por su parte el Sr. Martinez redolió las razones espuestas en el informe que ha suscrito en unión de los señores duque de Veragua y Garcia Gomez de la Serna.

La discusión se sostuvo por ambos consejeros a una altura digna de su ilustración y de la importancia del tema, y como estuviesen agotadas todas las horas reglamentarias, a propuesta del señor presidente se acordó prorrogar la sesión para dar lugar a rectificaciones de una y otra parte, terminando la discusión de la totalidad del dictamen.

El señor duque de Veragua consagró elocuentes y sentidas frases a la memoria del señor D. Leandro Rubio, vocal del consejo, que falleció anteaer, frases que unanimemente hicieron suyas todos los consejeros y se declaró levantada la sesión.

SENADO.—Sesión del 31 de marzo. Se leyeron los dictámenes relativos a los ferro-carriles de Castilla y los banos de Fitero y de Fitero a Tudela.

El Sr. GARCIA TORRES, después de manifestar las deficiencias de la ley del timbre que pesa de modo desigual sobre los contribuyentes, pidió varios documentos acerca del asunto para tratarlo en su día en el Senado.

El Sr. TORRE VILLANUEVA presentó una exposición del pueblo de Olmedo pidiendo la aprobación del proyecto de ley acerca del ferro-carril de Medina del Campo a Calatayud.

Orden del día. Fué nombrado individuo de la comisión de actas, en reemplazo del Sr. Montejo, que había renunciado dicho cargo, el Sr. Jimenez Cuenca.

Continuación del debate sobre la concesión de Felip.

El Sr. MERELO insistió, al rectificar, en que la ley de reemplazo y reclutamiento había sido infringida, y dijo que la frase del general Quesada de haber evitado con el dinero del rico la ida a Ultramar de miles de reclutas, era verdaderamente socialista y contraria a las doctrinas del partido conservador.

Consagró parte de su discurso a demostrar que S. S. infringió la ley al hacer el ensayo de la autorización que se concedía al ministro de la Guerra, y terminó diciendo que hechos como la concesión otorgada a Felip inutilizan a un hombre público para desempeñar cargos tan importantes como el de ministro de la Guerra.

El señor marqués de MIRAVALLS rectificó brevemente, diciendo que su discurso de anteaer no tuvo otro objeto que justificar sus actos como ministro y demostrar que se ajustaron a la ley.

Audió al Sr. Mena Zorrilla, refiriéndose al dictamen en que el Consejo de Estado aprobó el contrato; no quiso aceptar el debate en el terreno político a que le quería llevar el señor Mero por no desnaturalizar el asunto; dijo que el objeto del contrato era la sustitución y que sostenía la bondad de la concesión Felip.

El Sr. MENA ZORRILLA intervino en la discusión para declarar que el Consejo de Estado reconoció como bueno el contrato, y pagó en el cual tuvo alguna participación.

Añadió que se trataba de una autorización tan amplia que no tenía otro límite que la

consentida del ministro de la Guerra y que la real orden que otorgó la concesión está en perfecta consonancia con la ley.

Llegó S. S. en sus razonamientos hasta decir que fue feliz el ensayo de nutrir con voluntarios los ejércitos de Ultramar y que proceda a organizarlo como sistema definitivo, prescindiendo de si Felip perdió o ganó en su empresa.

El Sr. MERELO replicó diciendo que la importante prerrogativa del Sr. Mena no había ejercido en lo más mínimo la apreciación que los hechos le habían merecido.

Había estallamiento del asunto para demostrar que por bien deseado, por sensibilidad del señor marqués de Miravalles se ha tratado de sustituir los sorteos con el voluntariado, siguiendo un procedimiento legal en el ensayo.

El señor general JOVELLAR, después de decir que separó al Sr. Rubio porque lo creyó conveniente y que no era cierto que tomara parte en los trabajos de la secretaría de Guerra durante la época en que fué ministro, ningún director de periódico militar, calificó de funesto el contrato Felip y de resultados desgraciadísimo.

Consuero la empresa por lo exclusiva y leyó el informe espontáneo del capitán general de Filipinas acerca de los sustitutos por ella presentados, en que se ponen de relieve sus males connotaciones.

Dijo que era partidario del voluntariado; pero haciendo el Estado la sustitución, y no empresa o persona alguna determinada.

El señor marqués de MIRAVALLS rectificó de nuevo para contestar al Sr. Jovellar en el mismo sentido que lo había hecho el señor Mero.

Concluyó diciendo: si se cree que mi falta ha sido tan grave que debe exigirme responsabilidad, yo estoy conforme.

Rectifican los señores JOVELLAR y MERELO, y termina este debate.

Hoy se discutirán los proyectos de ley relativos a los ferro-carriles de Aguilas a Puerto de Grima y Llan de los Caballeros a Zuera, y se votarán definitivamente varios de carreteras.

Ayer tarde se reunió en el Senado la comisión que entiende en el proyecto de ley de Asociaciones, habiendo oido el parecer del Sr. Betancourt, que quería se aplicase desde luego a las provincias de Ultramar; el Sr. S. S. Vida, que se opuso a ello, y algunas observaciones del Sr. Rabí, que tendían a aclarar la proyectada ley, determinándose cuáles eran las sociedades ilícitas a que esta se refiere.

La comisión ha dado con esto por terminada la información, aunque el señor Comas presentará todavía, en forma de proyecto, cuantas observaciones hizo en la sesión anterior. La comisión celebrará, según creemos, una reunión con asistencia del presidente del Consejo y del ministro de la Gobernación, y no será difícil que se introduzca alguna variante en aquél.

CONGRESO.—Sesión del 31. Preside el Sr. MARTOS, y la Cámara está poco concurrida. Comienza la sesión apoyando el Sr. VINCENTI una proposición referente a una carretera en Pontevedra.

El Sr. BASELGA, después de quejarse de la situación de algunos Ayuntamientos de la provincia de Badajoz, a los que no se abonan el importe de las láminas del 80 por 100 de propios, pregunta si sabe el gobierno que el partido tradicionalista se está organizando y que al frente de estos organismos se encuentran personas que cobran fondos del Estado.

El señor ministro de la GOBERNACION declara que el gobierno conoce esa organización carlista, así como los trabajos de otros partidos contra la legalidad; lo que ignora el ministro y desea que el Sr. Baselga lo diga, es quienes son los organizadores que cobran fondos del Estado.

Manifesta el Sr. BASELGA que no entra en sus intenciones citar nombres, y que puede averiguarlo el señor ministro de la Gobernación.

El tradicionalista señor baron de SANGARRÉN declara que esa organización no es militar, sino política. Esto, dice, lo saben el gobierno, el Congreso y el país, así como que el partido carlista no está dispuesto a provocar próximos e infundados trastornos. No sé, añade, si al frente de esa organización política figurará alguien que cobre del presupuesto; pero si el Sr. Baselga se ha querido referir a los haberes que perciben los Sres. Maestre y

—Los debates han terminado—dijo el presidente.

Los jurados se retiraron al mismo tiempo que el tribunal, y los guardias se llevaron a Sabino, cuya absolución no era dudosa.

La agitación de los concurrentes llegó a su colmo, jamás cambio más completo se había operado de una manera más ruidosa, el gozo se expresaba en todas las fisonomías y las lágrimas asomaban a muchos ojos.

Solo Moreau quedó taciturno. Ballina fué a él.

—Abrazadme y perdonadme, padre mio.

—Ah! hija mia.

Y la abrazó venido por la alegría.

—Pensad que habeis sido la causa de mi locura y que Sabino me ha devuelto la razón—le dijo ella.

—Te casaras con él—respondió el padre.

—Gracias a Dios—prorumpieron Derbais y Lachalette, que se habían aproximado al doctor al mismo tiempo que la jóven.

Al atribuir a Sabino su curación, Balbina decía la verdad.

Como lo supuso el doctor Derbais, desde la primera entrevista Balbina reconoció a Sabino, pero el golpe fué tan terrible, que se necesitó mucho tiempo para que volviera en sí.

Una mañana, algunos días después de la visita de Jourdain a Neully-on-Thelle: —Sabino, amigo mio—dijo Balbina a su prometido al entrar en su cuarto, y desde entonces la curación marchó rápidamente.

—¡Por fin!—dijo suspirando como quien se quita un peso de encima, cuando se halló completamente bien.—¡Oh! este mutismo que no podía vencer; he estado loca, ¡no es cierto? Pero ya estoy curada.

Daba tales pruebas de ello, que Pericat concluyó por confesarle la verdad; entonces Lachalette a quien Derbais se había apresurado a escribir diciéndole que Balbina estaba curada, se puso de acener o con Pericat, su sobrina, y el célebre alienista, y se acordó que Moreau no sabría que su hija se había salvado hasta que la viese en el tribunal proclamar la inocencia de Sabino, a fin de que nada pudiese impedir a Balbina el hacerlo, y la víspera de la segunda audición, Lachalette fué a informar de ello a Mr. Seneval.

Los jurados habían asistido a la sala de sus deliberaciones solo por mera fórmula. Apenas habían pasado diez minutos desde su salida de la sala, cuando después de haber pronunciado de nuevo la sesión y oido la respuesta negativa del pedimento fiscal, monsieur de Seneval declaró absuelto a Sabino Pericat y mandó se le pusiese inmediatamente en libertad, a medio de los frenéticos aplausos de toda la sala.

Pericat se dirigió entonces a la condesa. —¡Jamás olvidaré, señora, el servicio que me habeis prestado.

—La profunda amistad que me unió a vuestro padre adoptivo durante treinta años, me exigía obrar como lo he hecho, repuso la condesa.

tener lugar, porque si no hubiese enviado cien mil francos al desgraciado Leonard para sus pobres, mi antiguo amigo vivría aun, y Mr. Pericat y vuestra hija no hubiesen sufrido todo lo que han sufrido.

—¿Supongo que los casareis pronto?

—Sí, señora.

—Permitidme ponga quinientos mil francos en la canastilla de la señorita Balbina.

—¡Señora!

—No lo rehuseis. Me vería obligada en nombre de la memoria de su padre adoptivo a hacerlos aceptar a Mr. Pericat, y podrían suponer que vuestra hija hacia un matrimonio de interés, mientras que Sabino que tanto ha sufrido por el honor de la que tanto ama, está por encima de semejante sospecha.

Barjas abandonó la Audiencia después de haber declarado.

Tenia prisa de irse a encerrar en su casa de Senlis, y de pedir una licencia para desaparecer durante algún tiempo avergonzado de haber representado tan mal papel.

Habían venido de Mortefontaine para asistir al desenlace de este extraño drama. Cuando Sabino apareció en lo alto de la escalera que dá al patio del Palacio de Justicia, al lado de Balbina y de su padre, rodeado por Sioéne, Lachalette, Pablo Rose y Joaquín, fué realmente aclamado.

Su rehabilitación era lo más completa posible. Cuando al día siguiente fué a Mortefontaine, le formaron cortejo, y su entrada en la casa del pobre Leonard, fué un verdadero triunfo.

—¿Qué es de Chautard?—preguntó a Joaquín pocas horas después.

—No lo sé.

Efectivamente, desde Beauvais a donde fué a declarar, el idiota había desaparecido.

Dos días después, un propio que envió monsieur de Jourdain a Pericat, ponía en su noticia que Juan había sido detenido en el momento de desenterrar una caja que había pertenecido a Leonard, que encerraba los diamantes; cuya caja fué reconocida por un antiguo amigo de la familia llamado Pedro Durand, quien, ayudado por el guarda de campo de Plailly, Carlos Forcy detuvo a Chautard; éste confesó que él fué quien asesinó a su amo a eso de la media noche, envenenándose en seguida con la estricnina contenida en un bote, del que sin duda se había provisto en el armario de venenos de su amo.

Segun su confesión, desde el momento en que Leonard le había enseñado los cien mil francos, la idea de apoderarse de ellos no lo había abandonado, y que habiéndose cerciorado al entrar que el doctor estaba solo en la casa, se armó de una hachuela y entró en el comedor, adonde, por el ojo de la llave, había visto a Leonard sentado, con la cabeza entre las manos, y en seguida, sin dirigirse una sola palabra, lo hirió.

A pesar de la violencia del primer golpe, debió haber lucha, en la que, para defenderse, había arrancado las pesas de las agujas del cuco; pero su mano, desfaldecida, las había soltado bien pronto, cayendo ensangrentada a

los pies del asesino. Entonces éste lo había registrado, cogió sus llaves y abrió la caja de caudales, creyendo encontrar allí los cien mil francos, y que, engañado en sus esperanzas, después de beber la tercera parte de la botella de vino que había sobre la mesa y vaciado el garrafón de cognac, había subido al piso principal y se había limpiado las manos en el chaleco blanco de Sabino, echándolo luego debajo del armario de luna; después había forzado el secrétaire, y por fin, habiéndose lavado las manos en su cuarto, bajó al cuarto de Pericat y se secó con su toalla, fué a ocultar una parte de su robo en la pradera cerca de Plailly y la otra en un bosquecillo cerca del camino de Thiers.

—¡Hon, esta es la verdad!—dijo Juan;—lo juro.

Y bebiendo rápidamente el contenido del bote que ocultaba entre las manos, cayó como herido de un rayo a los pies de Barjas que le interrogaba.

El testimonio de Fulberto había sido de gran peso en la detención del culpable, porque reconoció la caja que había pertenecido a Henry Daumesnil y la madre de Leonard.

—¡A media noche!—se dijo Barjas cuando las confesiones de Chautard probaron más que el desenlace del negocio Pericat, los errores que había cometido.

—¡Luego el cuco se paró él solo?—se preguntó.

También se engañaba en eso.

XVI.

Durante las vacaciones que habían precedido a la comida que tuvo lugar en la calle de los Mártires entre Marta, Fernin Mazeu y Leonard Daumesnil, éste, que las había ido a pasar en Senlis, en casa de sus padres, había encontrado en un bañe, en la subprefectura, una hermosa jóven, de quien repentina y locamente se enamoró; y ella por su parte parecía sentir por el jóven estudiante una inmediata y gran simpatía.

Entales condiciones, las cosas marchaban de prisa, y aun no había pasado un mes desde el primer encuentro, que aquella a quien Leonard amaba, le juraba que sería su esposa.

Dificultades se presentaban, sin embargo, porque a pesar de la situación desahogada del padre de Leonard, el procurador Enrique Daumesnil, y a pesar de la perspectiva de la herencia de Fulberto, que pasaba entonces por rico, la posición de la jóven a quien Leonard amaba, y de quien parecía ser amado, era mucho menos brillante que la suya.

A pesar de esto, el hijo del procerador se presentó al padre de aquella de quien ya tenía el consentimiento, y no recibió de él sino una respuesta evasiva; pero algunos días después, en una carta muy cortés, pero que no le dejaba conservar ninguna esperanza, éste lo despedía.

El dolor que sintió Leonard fué grande; pero no tan grande como el que experimentó una semana después, cuando le anunciaron el

matrimonio de la rica heredera con el baron de Yar.

Creyéndose engañado por ella, Leonard volvió a París desesperado y con el corazón lacrado, resulto a no casarse jamás.

Sabido es que así lo había prometido a María en el momento de morir, y desde entonces no había amado más, maldiciendo a la pérdida que con su traición había quebrantado su vida, y sin embargo, guardaba el culto de su recuerdo, como se guarda el de un país querido a donde se ha sufrido mucho.

El tiempo no había podido modificar este estado de cosas.

El estado con que Leonard daba cuerda a su cuco todos los días, era una prueba.

Eran cerca de las nueve, la noche que debía ser la última para el doctor, y se encontraba solo en su gabinete de trabajo leyendo una revista médica que Maillard le había llevado por la mañana, cuando le pareció sentir pasos en el jardín.

Suponiendo a Juan acostado, sabiendo que Joaquín estaba en el campo, y no esperando aún a Sabino que los jóvenes no se retiraba hasta eso de las diez y media, colocó el folleto debajo de la lámpara que le servía para leer, fué a la ventana, la abrió y preguntó:

—¿Quién es?

—Yo, doctor,—respondió una voz de mujer.

Leonard volvió la cabeza hacia el lado de donde venia, y preguntó:

—¿Quién sois, señora?

—La condesa de Roger.

Por un instante, Leonard quedó sorprendido.

Y cogiendo la lámpara, salió de su gabinete, a través del vestibulo y abrió la puerta de servicio que daba al jardín.

A los cinco pasos, destacándose sobre el blanco de la pared que en este punto formaba ángulo y que la luna alumbraba en este instante, apareció la silueta de la condesa.

—¿A qué debo el honor de vuestra visita a estas horas? Entrad, querida señora, os lo ruego,—dijo el doctor a Mme. de Roger.

Obedeció con paso lento a esta invitación, y Leonard bajo el imperio de una pequeña emoción producida por la sorpresa, la hizo entrar en el comedor; donde su primer cuidado fué colocar en el suspensorio la lámpara que había cogido una hora antes para leer en su gabinete.

La condesa se encontró entonces en plena luz.

—Dignaos sentaros, señora,—dijo Leonard ofreciéndole una silla.

Y cuando estuvo instalada, él se sentó en frente de ella.

Entonces Mad. de Roger levantándose el velo fijó en él su mirada, y se sonrió.

Y luego:

—¿Con que no me reconocéis Leonard?—le dijo después de un corto silencio.

—No,— vuestra voz sin embargo,—pero no es sino porque la he retenido en mi oído desde esta mañana.

Ella le interrumpió:

continúa, he de decir que están en su derecho, porque los perciben como retirados. El señor ministro de la GOBERNACION agradece al señor baron de Sangarron sus frases declaratorias. Los señores GUTIERREZ DE LA VEGA y MOLLEDA denuncian hechos, que califican de abusos, cometidos por el Ayuntamiento de Roda (Looñ). Les contesta satisfactoriamente el señor ministro de la GOBERNACION y rectifica varias veces los tres. El Sr. ALBARADO dirige una pregunta al señor ministro de Gracia y Justicia sobre la situacion de los escribanos de actuaciones ante la ley de Enjuiciamiento civil. Los marfiles de la Cámara nos impiden tambien oír la contestacion del señor ministro. El Sr. BERGAMIN dirige cinco preguntas al señor ministro de la Gobernacion: sobre la colision entre mataderos y guardas del resguardo de Sabadell, sobre las huelgas de trabajadores en las fabricas de Gracia (España Industrial) y de los fonderos de Malaga, y finalmente, sobre la identificacion del cadáver de Melgares. El Sr. Bergamin cree que el muerto no es Melgares auténtico, que éste anda por ahí inundando la alarma, usando el nombre de Juan Lopez. Las contestaciones del señor ministro de la GOBERNACION son todo lo terminantes que pueden ser, dada la indole de las preguntas. La colision de Sabadell ocurrió como la prensa ha relatado, y el asunto pende de los tribunales; sobre lo de las proclamas, el gobierno cree saberlo todo, pero no debe entorpecer la accion de la justicia con sus manifestaciones; respecto á las huelgas de Gracia y Malaga, los gobernadores han cumplido con su deber, amparando el derecho de los trabajadores y evitando que se cometiera ningun atropello con los fabricantes y capitalistas; y cuanto á si es Juan Lopez ó Melgares el muerto, el ministro no puede saber más que lo que resulta de las diligencias judiciales, y lo que él juzga ha dicho es, que según las declaraciones de los testigos, el cadáver que se encontró fué el de Melgares. Se entra en el orden del día y se aprueban definitivamente varios proyectos de ley de que ya hemos dado cuenta, y que en su mayor parte se refieren á carreteras. El señor general PANDO consumió el resto de la sesion, pronunciando un extenso discurso en defensa del contrato, en el que uno por uno contestó á todos los argumentos del señor Lavina, demostrando lo equivocado de muchos de los datos tratados por éste al debate, y probando la bondad del trabajo. El Sr. Pando ha demostrado la perfeccion con que conoce la parte técnica del problema que se discute. La Cámara muy desanimada. Algun tanto repuesto de su indisposicion, ha podido ayer asistir al Senado y á su despacho en la Diputacion el marqués de Sadoal. A fin de evitar interpretaciones erróneas, nos cumple decir que el relevo del señor brigadier D. Alvaro Queipo del Llano, conde de Mayasega, ha sido á petición del interesado, por causas solamente racionales y urgentes asuntos de familia. Ayer á las ocho de la mañana se cometió un robo en una casa de la calle de la Arganzuela, en ocasion de estar ausentes los dueños de la habitacion. El robo consistió en 1500 pesetas, varias alhajas y algunas prendas de vestir. Los cacos no han podido ser habidos. Ayer tarde, á las tres, entraron dos sujetos en el estanco de la calle del Arenal, con pretexto de comprar dos Conehas. Ya que las hubieron tomado, en vez de meter la mano en el bolsillo para pagarlas echaron á correr precipitadamente. A las voces de «esos, á esos», dadas por el dependiente, varios transeúntes persiguieron á los fumadores de gorra y á aquellos se unieron dos agentes del cuerpo de seguridad que lograron alcanzarlos en la plaza de Isabel II. Los detenidos se insolentaron recíprocamente, echándose uno al otro la culpa de lo ocurrido y despues con los agentes, viéndose estos en el caso de acudir á la fuerza. Los dos resultaron con leves contusiones, que les fueron curadas en la casa de socorro del distrito y despues trasladados al juzgado de guardia. El Sr. Castelar conferenció ayer con el subsecretario del ministerio de Estado. El director de la Denda, Sr. Ferratges, acompañará al ministro de Gracia y Justicia en su viaje á Barcelona. La comision designada por el Congreso para dictaminar, de acuerdo con la del Senado, el proyecto de arriendo de la renta de tabacos, se compone de los Sres. Maura, Barroso, Aguilera, Ansaldo, Ramirez Lobato, Torrependo y Frau. Ayer tarde se aseguraba que la comision encargada de emitir dictámen sobre el exhorto pidiendo autorizacion para procesar al diputado Sr. Calvo, niega dicha autorizacion. En este caso el diputado Sr. Los Arcos combatirá el dictámen, en nombre de la minoria conservadora. Ayer tarde se reunió en el Circulo Liberal Conservador, bajo la presidencia del señor conde de Torreanaz y con asistencia de gran número de electores, el comité del distrito de la Universidad, proclamando por unanimidad la candidatura para concejal, de nuestro querido compatriota y amigo D. Javier Betegon y Aparici. La comision del Senado sobre el proyecto de ley relativo al cultivo del ramio, se ha reunido ayer tarde, acordando emitir en breve dictámen. En este se propone que las tierras dedicadas á dicho cultivo, no serán durante diez años, gravadas con nuevos impuestos ni aumentados los existentes, y los establecimientos fabriles dedicados á la manipulacion de dicha planta quedarán igualmente exentos, durante cinco años, de tributos ordinarios y extraordinarios. Hoy publicará la Gaceta los siguientes reales decretos de Gracia y Justicia: Reduciendo á cuatro años de prision correccional la pena que la Audiencia de Ubeda impuso á Antonio José Ruiz Ródenas por el delito de disparo de arma de fuego. Conmutando las penas de cuatro años, ocho meses y un día de cadena, y 500 pesetas de multa, que la Audiencia de Don Benito impuso á D. Julian Montañell y Perelló por otros tantos delitos de falsedad, por la pena de seis años y un día de presidio mayor y multa de 500 pesetas. Ha fallecido en Granada doña Rita Dominguez Blanco, hermana de nuestro compatriota en la prensa el director de El Constitucional. Reciba nuestro amigo y familia nuestro más sentido pésame. En el consejo celebrado ayer se han oido á los ministros de lo ocurrido en Rio de Oro, de que dimos cuenta ayer. Amigos y adversarios del baron de Sangarron han aplaudido las frases pronunciadas por este diputado tradicionalista declinando, en contestacion á la pregunta del Sr. Baselga sobre la organizacion que

se está dando al partido carlista, que este vive dentro de la legalidad y que no proyecta salirse de ella para perturbar la paz con intentonas que resulten infructuosas. Algunos políticos viejos recordaban con este motivo que, tras tantos años de lucha esdrújula para los intereses generales del país, viene á adoptar el partido tradicionalista el buen camino que le trazó el señor Aparisi y Guijarro, y que no mereció la sancion de la plana mayor que rodeaba á D. Carlos, quienes prefirieron la guerra á la propaganda pacífica. Por lo visto, añaden algunos, el partido carlista ha adoptado en política temperamentos analogos á los del Sr. Castelar. Ambos persiguen un fin diametralmente opuesto, pero por los mismos procedimientos. Los carlistas á quienes ha aludido el Sr. Baselga, que perteneciendo á la junta organizadora del partido cobran haberes pasivos del Estado, son los Sres. Maestre, Fortuny y Berriz. Este último, ministro que fué de D. Carlos, cobra 36000 reales como coronel retirado de Cuba. La proximidad de la Semana Santa empieza á notarse en los círculos políticos en donde se habla ya más de vacaciones que de los planes del gobierno, de discrepancias, de crisis ni de conspiraciones. La comision provincial, que con tanto acierto viene presidiendo el Sr. Pelaez Vera, se ha ocupado ayer tarde, entre otros asuntos, en examinar el bien redactado reglamento que el vocal de aquella comision, Sr. Fernandez Gomez, ha formado para el régimen interior del hospital de San Juan de Dios. Con la sesion de ayer tarde ha terminado de actuar la activa comision en los asuntos administrativos de la corporacion, quedando encargada únicamente de los asuntos de quintas. Hoy, á las tres de la tarde, se inaugurarán las sesiones del presente semestre, que serán presididas por el señor marqués de Sardoal. El miércoles se enterraron en los cementerios de esta corte 32 cadáveres y 2 fetos. El círculo Reformista inaugurará su local el lunes 4 de abril próximo. Harán discursos los Sres. Lopez Dominguez, Romero Robledo y Linares Rivas, ninguno más probablemente. Los reformistas piensan hacer tambien una gran propaganda de sus declaraciones y sus comités por medio de sus propios periódicos de Madrid y provincias. La sesion inaugural, de las que sucesivamente ha de celebrar la Diputacion provincial de Madrid, será presidida hoy por el gobernador civil señor duque de Frias. Ayer tarde recibimos de NUESTRO SERVICIO PARTICULAR el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO: Paris, 31. La Bolsa ha cerrado hoy á los precios siguientes: El 3 por 100 francés, 81. El 4 1/2 por 100 francés, 109-85. El exterior, 65-40. Cubas, 501-00. Consolidados ingleses, 101 7/8. Bolsin.—4 exterior, 00 0/0. 4 exterior, 65 11/32. ASILOS DE SAN LUIS Y STA. CRISTINA HOSPITALIDAD DE LA NOCHE. En la noche del 29 de marzo se ha dado hospitalidad, cama, cena y desayuno, en el Asilo de las Penitelas, á 71 hombres, 12 mujeres y 4 niños. Total, 87. A LAS SEIS DE LA MAÑANA. La Gaceta de hoy contiene las siguientes disposiciones: GRACIA Y JUSTICIA.—Los reales decretos que ya hemos publicado. GUERRA.—Los reales decretos que publicamos en otro lugar. GOBERNACION.—Confirmacion de la suspension del Ayuntamiento de Redova en la provincia de Alicante. Real orden autorizando la traslacion de la capitalidad del Municipio de Villanar al pueblo de Santa Maria del Monte (Leon). Otra desestimando un recurso promovido por Baltasar Riva contra el fallo de la comision provincial de Guadalajara, que le declaró soldado de Valdeavellanos. FOMENTO.—Real orden declarando que la compañía «The Cornua Santiago and Peninsular Rail-way» restituya á la del ferrocarril compostelano de Santiago á Carril en todos los derechos. Otra aprobando el proyecto de restauracion de la iglesia de San Pedro el Viejo de Huesca. Otra anulando las inscripciones provisionales hechas en el registro de la Propiedad intelectual de las obras lirico-dramáticas Der lustige, Krieg Komische y Der Beiersdoen, K. mische. La AGENCIA FABRA nos trasmite esta madrugada los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS: Paris, 31. La llegada de la reina de Inglaterra á Canno tendrá efecto hasta mañana al amanecer á causa de un accidente ocurrido en el vagon real. Uno de los ejes se calentó y hubo necesidad de una reparacion que ha producido un retraso de algunas horas. Roma, 31. Son prematuros los rumores que circulan sobre la formacion del nuevo gabinete italiano. La verdad es que todavia no hay nada positivo, á pesar de lo que se ha dicho en contra. Viena, 31. Los reyes de Rumania han salido hoy de esta capital con direccion á Bucharest. El emperador de Austria les ha acompañado hasta la estacion, despidiéndoles de la manera más cordial. Las Palmas, 31. (Por el cable de la compañía Nacional Española.) Se reciben noticias de la factoria de Cabo Juli. Las operaciones comerciales con los indígenas, seguan sin interrupcion. Tambien hay cartas de Rio de Oro. Segun ellas, las transacciones comerciales, están paralizadas completamente. Las Palmas, 31. Durante este mes muchos extranjeros han visitado esta isla. Llaman en extremo la atencion la importancia que adquiere nuestro puerto. Durante el mes de marzo han entrado en él vapores. Jamás se habla visto un número tan grande de buques en tan corto tiempo, que ha sido mucho mayor que el movimiento de todas los demás puertos de este archipiélago. Paris, 31. Un despacho de San Petersburgo, de origen oficioso, fechado hoy á las doce, no niega rotundamente la noticia del atentado de Gumbel. Se limita á decir que en San Petersburgo no se tiene noticia de aquel hecho. San Petersburgo, 31. Circula el rumor de que el Sr. Griess será nombrado embajador de Rusia en Berlin, y que Pablo Chouvaloff será nombrado ministro de Negocios Estranjeros. Viena, 31. La Correspondencia de Berlin publica hoy una carta de Berlin de origen oficioso, instituyendo

en que la situacion de Europa es muy alarmante. Berlin, 31. Segun los partes oficiales el estado de la salud del emperador Guillermo, es satisfactoria habiendo desaparecido casi por completo la inflamacion que tenia en el ojo izquierdo. Bucharest, 31. Un despacho de Kalniai (pueblo de Hunania) situado en la orilla izquierda del Danubio frente de Widdin, dice que durante la noche últimos descendió el río un buque conduciendo 100 soldados búlgaros á Lompanka, en donde segun parece ha estallado una insurreccion. Añade que reina grande efervecencia en Widdin, pero que hasta ahora no se ha turbado allí el orden material. Londres, 31. Clausura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 64-30. Paris, 31. En la recepcion del poeta Leconte en la Academia francesa para cubrir la vacante de Victor Hugo, pronunció el discurso de contestacion Alejandro Dumas. Este célebre escritor hablando de Victor Hugo se expresó en estos términos: «Hugo combatió á la monarquia por que no podía ser rey, y combatió al catolicismo por que no podía ser papa.» Bombay, 31. Las tribus de Helistan y Khodaman, han ofrecido su apoyo al emir de Afghanistan para emprender la guerra santa contra los rusos. Las demás tribus no han contestado aun á la proclama que les dirigió el emir exhortándoles á la lucha contra los súbditos del czar. Dico anoche El Restimero: «En el consejo los ministros han adoptado un acuerdo que no ha de hacer malicia de Dios la gracia á los empleados de nuestras posesiones ultramarinas, y á las legiones de aspirantes que á toda hora asedian á los ministros de Ultramar. El acuerdo es que los sueldos de empleados ultramarinos no puedan exceder del doble de los que, en cada categoria, tienen en la península. Concluyeron, pues, aquellas prebendas con 12000 duros anuales y otras de no inferior categoria. Si un jefe superior de administracion tiene en España 50000 reales, no podrá tener en Cuba ó Filipinas más que 5000 duros. La medida se hace extensiva á las clases militares y á las de la armada.» De La Epoca: «Debe el gobierno enterarse de lo que ocurre entre las fuerzas de caballería é infantería que guarnecen la plaza de Badajoz. Han ocurrido varias colisiones en los últimos días, y sería muy conveniente que no se reprodujeran.» Anoche hubo banquete en la nunciatura con motivo de la elevacion de Mons. Rampolla á la dignidad cardenalicia. Desde hoy contará el distrito de la Audiencia con una importante mejora debida á la iniciativa del Sr. Abascal, secundada por el delegado de la via pública, D. Manuel Arroyo; la instalacion del alumbrado por gas en todo el trayecto del puente de Segovia hasta la glorietta del mismo nombre inclusive. Esta noche se verificará la inauguracion del alumbrado, á cuyo efecto se ha engalanado el puente con gallardetes y banderas; habrá musica, baile é iluminacion. Las autoridades locales, y los diputados provinciales del distrito y otras muchas personas han sido invitadas y se las observará con un lunch que costeará el comercio de aquella zona y varios de sus propietarios. Para despues de Semana Santa anuncia un colega una campaña encaminada á conseguir la unificacion de las tarifas de ferrocarriles. El Progreso publica anoche la anunciada circular del partido zorrillista, recomendando á sus correligionarios tomen parte en las próximas elecciones municipales. Telegrama de La Iberia: «Sevilla 31 (120 t).—La Audiencia de lo criminal ha dictado ya la sentencia en la causa que se seguia al celebre matador de toros El Espartaco. El tribunal lo ha absuelto libremente del delito de desobediencia al juez de instrucion, pero lo ha declarado reo de injurias al mismo, condenándole á tres meses de arresto. Se ignora aún si El Espartaco interpondrá recurso de casacion.» Dice El Correo: «No creemos que el dictámen sobre el Código penal pueda ponerse sobre la mesa del Congreso hasta algunos dias despues de Pascuas; y los trabajos de la de bases del Código civil, se concretará por ahora á la tercera, que es en donde queda abordada la cuestion del matrimonio civil, que no sería cortés ni político aplazar despues de la alta consideracion con que se ha conducido la Santa Sede.» Dice un periódico de Calatayud que en el establecimiento de piscicultura creado por el ministerio de Fomento en el Monasterio de Piedra, sobre la base de los trabajos que el propietario de dicha finca tenia hechos y que han sido adquiridos por el Estado mediante un contrato de arrendamiento, se han obtenido en la campaña del pasado invierno los resultados más satisfactorios, ascendiendo á muchos millares las truchas obtenidas de los huevos puestos en incubacion, despues de ha-

ber podido remitir á otros puntos un número crecidísimo de huevos fecundados si la organizacion oficial de esta industria hubiera estado más adelantada para recibirlos. Las personas competentes que han visitado el establecimiento, aseguran que el resultado de la primera campaña no ha podido ser más satisfactorio, á pesar de no haber permitido el tiempo acumular todo el material y todos los medios que el desarrollo científico de esta industria exigen. De Madrid dicen al Daily Chronicle que en España habian producido gran indignacion las intrigas del sheriff de Wazan en Paris para obtener el auxilio del gobierno francés á fin de destituir al actual emperador de Marruecos, que el gobierno pidió á su representante en Paris que se enterase de si tenian algun fundamento esos rumores y que en contestacion recibida recientemente se declara que el gobierno francés ha declinado entrar en ninguna especie de relaciones con el sheriff de Wazan, añadiendo que Mr. Foraud, el ministro francés en Tanger, es energicamente opuesto á todo lo que pudiera alterar la actual situacion en Marruecos. Ayer tarde fueron muchas las personas que visitaron á la señora duquesa vinda de Bailen, con motivo de ser hoy sus dias. La ilustre dama saldrá en breve para Portugal, donde piensa pasar la Semana Santa. Anoche se verificó en el teatro Eslava el beneficio de la primera actriz de aquel coliseo doña Juana Pastor. Se estrenó un juguete cómico-lirico en dos actos, titulado Las bodas de Jeronimo, arreglado á nuestra escena por los Sres. Pina Dominguez y Parra, y la musica escrita por el celebre maestro francés Offenbach. El primer acto fué escuchado con agrado por el público que aplaudió casi todos los números de musica é hizo repetir dos de ellos. A la mitad del acto segundo intentó parte de la concurrencia manifestar su opinion contraria á la obra de una manera bastante ruidosa, pero el resto del público impuso silencio á los alborotadores, promoviéndose una lucha de protestas y apianes que terminó prestando toda la concurrencia atencion á la escena final, en la que un gracioso equivocado hizo prorrumpir en estrépitos carcajadas al público que entonces lanzó á escena á los actores del arreglo de la obra, Sr. Pina, Parra y Nieto. Despues se representó la aplaudida y graciosa piececita Nina Pancha, en la que fué muy aplaudida la beneficiada, que de sus amigos recibió valiosos regalos. En el teatro Lara se estrenó anoche el juguete cómico en un acto y en verso original de D. Miguel Echegaray, titulado El día del sacrificio. Ohtuvo muy buen éxito, especialmente por su versificacion que es facilísima y digna de tan celebrado autor. Fue llamado á escena repetidas veces al final de la obra recibiendo muchos aplausos. En la ejecucion sobresalieron la Sra. Valverde que hizo una novia deliciosa. Tamayo fué extraordinariamente aplaudido en su corto papel, no siendo menos los Sres. Rubio y Romea D'Elpas. El teatro como de costumbre lleno. En el saln-toatro del Conservatorio, se dará en el presente mes otra funcion lirico-dramática, que por ser la última del presente año académico, constará de números escogidos. Hoy cumplirá 72 años el famoso canceller alemán Bismarck, que nació el 1.º de abril de 1815. Sucesos: Un sugeto fué atropellado en la puerta de Atocha ayer tarde por un caballo, resultando con algunas contusiones que le fueron curadas en la casa de socorro del distrito del Congreso. El ginete fué detenido por los agentes de la autoridad. Anoche fué detenido un hombre en la calle de Toledo, por haber robado de una casa de la expresada calle varias prendas y objetos de valor y cierta cantidad en metálico. En las últimas 24 horas, fueron detenidos 21 individuos de ambos sexos por implorar la caridad en la via pública. La conferencia de mañana sábado en el Fomento de las Artes, estará á cargo de D. Luis Vidart, que disertará sobre el tema: «El ejercicio como medio de cultura nacional.» Durante todo el día de ayer aumentó la inquietud por la suerte que haya podido haber al vapor-correo de Canarias Africa, que con rumbo á Cádiz salió de aquellas islas el día 24. El señor ministro de la Gobernacion telegrafió anoche á los gobernadores de Cádiz y Canarias, para que acerca de este asunto le comunicasen inmediatamente noticias, si las hay. La comision del proyecto de bases para el Código penal, dará esta tarde á las tres la primera audiencia pública. El diputado y director de Penales, Sr. Nieto, que ha solicitado audiencia para hacer observaciones al proyecto, informará esta tarde. Parece que la comision se propone introducir reformas en el proyecto, para lo cual entablara negociaciones con el señor ministro de Gracia y Justicia. Sobre cuestiones relacionadas con la Beneficencia provincial, conferenciará anoche con el ministro de la Gobernacion

y director de Beneficencia y Sanidad, el gobernador de Madrid y el presidente de la Diputacion provincial. El refuerzo que de Canarias se ha enviado á Rio de Oro para proteger la factoria española consiste en 30 hombres del ejército. Hoy á las doce tendrá lugar en la seccion tercera de la Audiencia, la vista en juicio oral de la causa seguida contra el Sr. Chies, director de Las Dominicales del Libro Pensamiento, por escitacion á la rebelion. Defendiera al acusado D. Rafael Maria de Labra. El Secolo, se muestra indignado contra el ministro conde de Robilant, porque dice, que despues de haber ordenado al general Genet que salvase á todo trance á los prisioneros de Saati, trató de desaprobar la conducta de aquel general, que entregó unas cuantas docenas de fusiles con aquel fin, mandando un telegrama en sentido contrario. Anoche se observó en Madrid la ausencia de mendigos en las principales calles de esta capital. El gobernador está adoptando todo género de precauciones para que disminuya la mendicidad pública, á pesar de no contar con recursos para estinguirla. Ante la comision de presupuestos informaron anoche los diputados Alvear, Vincenti y Morales Diaz, en favor de los intereses de la ganaderia. Sostuvieron dichos señores que la ganaderia no es una industria y que por consiguiente no debe tributar por separado de la agricultura, como propone el Sr. Puigerver; que se debe rebajar la contribucion de consumos y abaratar las tarifas de los ferro-carriles benéfico de la ganaderia, cuyo precio baja en Galicia, á consecuencia de la importacion, y que deben aumentarse los derechos que actualmente se imponen á los ganados y reses que se importan en la península. El Sr. Morales se ocupó tambien en el exámen de la contribucion de solares, que se propone en los presupuestos. El Sr. Villaverde contestará al Sr. Azcarate en la discusion del proyecto de la Trasatlántica. El gobierno resolvió ayer en Consejo el expediente de ensanche de Barcelona, asunto de gran interés para aquella capital. En la resolucion se declara que el notable proyecto del Sr. Baixeras esta dentro de ley de ensanche del año 70. Este expediente se inició el año 1881, y ha sido objeto de prolijos estudios en la Academia de San Fernando y otros altos centros consultivos. La resolucion del expediente se publicará por decreto en el periódico oficial. El Sr. Miranda Monton, que militaba en el grupo reformista, ha reingresado en el partido conservador. Se ha desarrollado entre las tropas que guarnecen Madrid una epidemia de sarampion que se presenta con alguna intensidad. En los cuarteles de San Francisco, la Montaña y Conde Duque ha habido ya muchos casos. Los suficientes para que las autoridades ajen en este hecho su atencion. El Siglo Futuro dice que es falsa, de toda falsedad, la noticia de que el Sr. Cervero haya dirigido amonestacion alguna á dicho periódico. El Congreso ha elegido ayer las siguientes comisiones: Para el censo de poblacion: Sres. Hernandez Prota, Calveton, Cobian, Arias, Miranda, Santa Maria, Fernandez Alsinia, y Alonso Castrillo. Mixta de tabacos: Sres. Barroso, Aguilera, Ramirez Lobato, Maura, conde de Torrependo, Arnaldo y Alba. Esposicion de Barcelona: Sres. La Guarnica, conde de Sallent, Fabra Floreta, Gallego Diaz, Rosell, marqués de Aguilar de Campoo y Villaseca. En conmemoracion del quincuagesimo aniversario de la inauguracion de la primera via férrea francesa, que fué la de Paris á San German, tratase de celebrar en la capital de la vecina republica en el presente año, una gran festividad, cuyo programa no está todavia determinado. Por de pronto solo se puede asegurar que tomarán parte todas las sociedades musicales de Francia, y que hacia fines de mayo se verificará un gran concurso internacional de musica con seccion militar. En agosto habrá cabalgata historica, y posteriormente se organizará una exposicion, tambien internacional, de caminos de hierro, la cual tendrá lugar en el bosque de Vincennes. Para la realizacion de todo esto se ha constituido un comité, cuyo presidente honorario es Mr. Freymet, formado por

QUINTO ANIVERSARIO EL SEÑOR D. LUIS DE SANTA ANA Y RODRIGUEZ DE CAMALEÑO FALLECIÓ EL DIA 1.º DE ABRIL DEL AÑO 1882. R. I. P. Sus inconsolables padres, viuda, hija, hermanos, hermana política y demás parientes Suplican á los amigos de la familia y á todas las almas cristianas y piadosas se sirvan encomendarle á Dios. Todas las misas que se celebren el día 1.º en la iglesia parroquial de Santa María, serán aplicadas por el alma de dicho señor. El Excmo. Sr. Cardenal Arzobispo de Toledo, ha conedido cien dias de indulgencia por cada misa que oyeren, sagrada comunión que aplicaren y estacion ó parte de rosario que rezaren en sufragio del alma del difunto, rogando á Dios por las necesidades de la Iglesia y del Estado.

amables personalidades científicas, políticas e industriales. Ayer tarde se presentó en el despacho del gobernador una comisión del gremio de taberneros...

En la Paloma, P. Domingo García y el rector. En San Marcos, los Sres. Lamana y Parejo. En San José, Sres. Boronda y Guillar...

En San Isidro concluyen las misiones, dará la comunión el señor obispo. En el exterior de San Jerónimo, se hará una misa...

Los que se hallen en esta plaza desempeñando comisiones extraordinarias del servicio, deberán hacer visar los justificantes...

Por eso debemos tener siempre limpia nuestra dentadura; no abandonando nunca las enfermedades de los dientes...

DIARIO DE MADRID DEL VIERNES 1.º DE ABRIL.

ALMANAQUE. SANTOS DEL DIA. - Viernes de Dolores. San Venancio, obispo y mártir. - No se puede comer carne...

En Alarcon, los Sres. Ballesteros y Sarmiento. En la Escuela Pia de San Fernando, el padre Caldeiro y el Sr. Ballesteros...

BANCO DE ESPAÑA. Habiéndose recibido de la Direccion General de la Deuda Publica, los talones de los resguardos hasta el núm. 1986...

GOBIERNO MILITAR. La revista de comisario del proximo mes de abril la pasarán las clases militares que no forman cuerpo residentes en esta corte...

ESPECTÁCULOS PARA EL 1.º. TEATRO REAL. - No hay funcion. ESPAÑOL. - No hay funcion. PRINCESA. - No hay funcion...

Advertisement for Don Jacinto Gomez y Manget, Director Espiritual, deceased on March 31, 1887. Includes text about his family and funeral arrangements.

Advertisement for the first anniversary of Don Alejandro Lassalle y Martinez, deceased on April 1, 1886. Includes text about his family and funeral arrangements.

Advertisement for the first anniversary of Don Valeriano de Levenfeld y Garcia, deceased on January 1, 1887. Includes text about his family and funeral arrangements.

Advertisement for Casas en Madrid, offering properties for sale or rent. Includes details about location and price.

Advertisement for Perdida, offering various goods and services. Includes details about the items and prices.

Advertisement for Aceites Añejos de Andalucía, offering high-quality oils. Includes details about the brand and quality.

Advertisement for Palmas Elegantes, offering elegant palm trees. Includes details about the types and prices.

Advertisement for Exposición y Venta, offering various goods for sale. Includes details about the items and prices.

Advertisement for Cuarto Aniversario, offering a quarter anniversary celebration. Includes details about the event and location.

Advertisement for Camas Inglesas, offering English beds. Includes details about the quality and price.

Advertisement for Retratos, offering portrait painting services. Includes details about the artist and prices.

Advertisement for Doña Juana Milego y Solito, offering a quarter anniversary celebration. Includes details about the event and location.

Advertisement for Camas Inglesas, offering English beds. Includes details about the quality and price.

Advertisement for Sederias, offering various goods and services. Includes details about the items and prices.

Advertisement for Sociedad General, offering various services and products. Includes details about the company and its offerings.

Advertisement for Retratos, offering portrait painting services. Includes details about the artist and prices.

Advertisement for Sederias, offering various goods and services. Includes details about the items and prices.

Advertisement for Camas Inglesas, offering English beds. Includes details about the quality and price.

Advertisement for Don Narciso Jose Beltran, offering a quarter anniversary celebration. Includes details about the event and location.